Rapports saison 2023

DIRECTEUR DES OPÉRATIONS

En 2023, l'association de baseball Noroit a procédé à une restructuration de certains postes à la suite du départ de Pierre Blais. L'un des changements a été la création d'un nouveau poste, celui de directeur des opérations, qui m'a été confié.

Ma première tâche a été d'assumer le rôle de registraire de l'association. Dans l'ensemble, les inscriptions par la plate-forme Spordle Play se sont bien déroulées. J'ai été agréablement surpris par la facilité d'utilisation de la plateforme, notamment pour la création des cahiers d'équipe. Les informations sur les formations d'entraîneur et les antécédents judiciaires des entraîneurs étaient également à jour. Pendant que les inscriptions progressaient, j'ai travaillé à la planification des horaires du camp de mise en forme, la location des gymnases incluant le Stade Leclerc, le Stade Telus et le gymnase du SSF.

Grâce à une subvention de la ville de St-Augustin, nous avons pu bénéficier de plusieurs heures au Stade Leclerc. J'ai reçu de nombreux commentaires positifs sur les installations du SSF qui dispose de trois cages de frappeurs en plus du prix abordable. Les possibilités d'évaluation au bâton et en défensive rendent cet emplacement très attrayant pour les années à venir. Cependant, ses disponibilités se remplissent rapidement et il est conseillé de réserver les plages horaires vers la fin décembre ou début janvier pour avoir un meilleur choix.

En plus de la planification des horaires, j'ai également eu la responsabilité de faire le lien avec les villes en cas de mauvais état des terrains. J'ai signalé quelques problèmes tels que des lumières brulées ou des écrans protecteurs désuets et dangereux aux villes concernées. J'ai été agréablement surpris par la rapidité et l'efficacité avec lesquelles elles ont répondu et résolu les problèmes.

Une fois la saison 9U à 21U commencée, c'était au tour de notre relève de fouler nos terrains de baseball. J'ai concentré mes efforts sur la préparation de la saison du 7U. À tous les samedi matin, trois groupes de jeunes se partageaient le terrain le Plateau de de 8h45 à 12h30. Des ateliers Rallye-cap y étaient enseignés pour tous les jeunes et les parents présents. Une évaluation des joueurs a permis de faire deux équipes 7UA, et neuf équipes 7UB avec les autres joueurs. Le programme Rallye-cap que nous offrons est grandement apprécié, et les capsules vidéo YouTube sont très utiles pour la présentation des ateliers.

La participation des jeunes aux entraînements du samedi est excellente, et j'ai bénéficié d'un bon coup de main des parents tout au long de la saison. Ceux-ci se sont impliqués pour le coaching, cependant, je n'ai pas réussi à trouver de volontaires stables pour prendre en charge l'animation des entraînements du samedi. J'ai donc dû m'en occuper moi-même. Bien que cette tâche soit rémunérée, il faudra trouver un moyen d'attirer des candidats à l'avenir pour assurer la continuité d'un programme fiable pour la relève de l'association. Leur saison s'est terminée par la traditionnelle fête de fin de saison avec remise de médailles, diplômes et collation à tous les joueurs présents.

En ce qui concerne les autres tâches du directeur des opérations, c'est avec plaisir que je me suis impliqué comme annonceur lors du tournoi 11U au début du mois de juillet. J'ai également assisté Éric St-Hilaire à vérifier l'état des terrains lorsque les conditions météorologiques étaient incertaines avant de prendre une décision sur la possibilité de jouer les matchs.

En somme, voilà un aperçu de mon implication cette saison. Je considère cette expérience positive, et je suis convaincu que ce poste saura s'adapter pour répondre aux besoins de l'association de baseball Noroit lors des prochaines saisons.